

L'AIS veut changer de braquet

L'Association interprofessionnelle du Sarladais (AIS) a recruté une salariée pour mieux répondre aux besoins et aux attentes des entreprises

Il y a quelques années, l'AIS revendiquait une centaine d'adhérents. Aujourd'hui, elle ne regroupe plus qu'une quarantaine d'entreprises. Les animateurs de l'association se sont interrogés sur cette décline : " L'an dernier, j'ai effectué une enquête auprès des entreprises du territoire pour connaître leurs attentes par rapport à une structure comme la nôtre, explique Hervé Pérez, directeur de l'usine Coloplast, à Sarlat, et coprésident de l'AIS. A partir des retours, nous avons défini des axes de travail. Nous nous sommes vite rendu compte que l'on ne pouvait pas répondre aux besoins sans embaucher une personne. "

Ces dernières années, l'AIS organisait des conférences sur diverses thématiques et assurait la coordination avec les élus et les institutions. " Cela ne suffit plus, estime Hervé Pérez. Les entreprises veulent se faire entendre, notamment les plus petites. Elles ont besoin d'un support pour connaître les lois et monter des dossiers. Mais le bénévolat ne pouvait pas apporter ce service. C'est pourquoi nous avons décidé de recruter une chargée de développement économique. "

Plusieurs chantiers en cours.

Nadine Merchadou a pris son poste le 1^{er} février*. Son bureau est situé dans l'Espace Economie et Emploi de la Maison du pays (ancienne Maison de l'emploi du Périgord Noir), place Marc-Busson, à Sarlat. Ce poste sera en grande partie financé par les cotisations des adhérents, qui seront revues à la hausse lors de l'assemblée générale de l'association le 25 février. " C'est la condition d'un meilleur



Nadine Merchadou a été recrutée par l'AIS en tant que chargée de développement économique

(Photo NF)

service, souligne Hervé Pérez. Avec la pandémie, le besoin de relais entre les entreprises et les institutions ou les élus n'a jamais été aussi fort. "

L'ambition de l'AIS est de devenir l'interlocuteur privilégié des entreprises qui souhaitent s'installer sur le territoire. Elle souhaite aussi relayer les problématiques des professionnels : " Beaucoup d'entreprises ont du mal à attirer de nouveaux collaborateurs, notamment parce qu'il est parfois malaisé de trouver un poste pour le ou la conjoint-e, regrette Hervé Pérez. Nous pensons créer une plateforme de partage d'offres d'emplois pour remédier à cette difficulté. " Autre chantier en cours, la mise en place d'une mutualisation des achats afin

de réduire les coûts d'énergie, de traitements des déchets, de formation, de transport... Par ailleurs, l'AIS organisera régulièrement des rencontres conviviales entre ses membres afin de " sortir de notre quotidien et de notre isolement " .

Parmi les adhérents actuels de l'AIS, on trouve Coloplast, Sutorex & Renodex, Vaunac, Althéa, Leclerc, Péchalou, le gouffre de Proumeysac... TPL Systèmes et TPL Boutiques ont promis de rejoindre la dynamique, sensibles aux nouveaux objectifs de l'association.

NF

*Contact : ais.sarlat@gmail.com ou 05 53 31 56 38 du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h.